
 

 
 
 

"L'oeuvre d'art véritable c'est la fraîcheur réssuscitée des nos premier émois." 

Jehan Alain 

 

 

 

Caro Ottavio, 

 

oggi ho passato con te un momento straordinario, coinvolgente e soprattutto emozionante. 

L'emozione che traspare dalle tue interpretazioni, dal tuo coinvolgimento emotivo, dal tuo carisma 

e dalla tua capacità di "abitare" il palcoscenico uniti alla tua disarmante semplicità nel proporti 

sono "un'arma letale". Credimi, hai un grande dono nel saper toccare il cuore della gente, un dono 

che travalica i pur importanti aspetti tecnici. Ci sono probabilmente assai più tenori dotati di 

grandi voci e tecnica perfetta di quanto ci sia dato di sapere; pochi sanno unire alla voce e alla 

tecnica la facoltà di toccare le corde più intime dell'emotività di una persona. 

Tu sei fra quelli ! 

E questo è fondamentale affinché quello che si esegue abbia un senso; viceversa siamo in 

presenza di fenomeni tecnici sterili, inutili. 

Grazie...e mi raccomando, non cambiare mai: continua ad essere autentico e spontaneo come sei. 

Uno "spirito bambino" capace di emozionarsi per le piccole e le grandi cose...nello stesso modo, 

con la stessa semplicità. 

Ti faccio i migliori auguri per tutti i tuoi progetti. 

Cari saluti, 

 

Giovanni Galfetti 
 
 
 
 


